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früher war der Unterschied zwischen zweite und erste Liga nicht so groß. Meeske hat erst
kürzlich im cif Interview gesagt, dass der Umsatz in der Bundesliga um ca. 40% wächst, in der
zweiten hingegen nur 10%. Früher war es nicht so extrem zwischen den beiden Ligen.
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